



Consejo de Seguridad

Distr. general
14 de febrero de 2023
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 14 de febrero de 2023 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Le escribo con inmensa pena y angustia para informarle de la última oleada de atentados terroristas perpetrados en Israel en los últimos 19 días, a saber: un tiroteo a la entrada de una sinagoga en Jerusalén, ocurrido el 27 de enero, en el que murieron siete civiles, entre ellos un adolescente de 14 años, y tres resultaron heridos; un tiroteo, el 28 de enero en Jerusalén, en el que un terrorista de 13 años hirió a dos civiles; un atentado cometido el 10 de febrero en Jerusalén en que un vehículo embistió y mató a tres civiles, entre ellos dos niños de 6 y 8 años; un atentado con arma blanca perpetrado ayer, 13 de febrero, en Jerusalén, en el que perdió la vida un civil; y otro ataque con arma blanca, perpetrado ayer en Shu'fat, en el que fue asesinado un soldado.

En total, estos ataques sangrientos y brutales se han cobrado la vida de 11 israelíes y han causado decenas de heridos, algunos de los cuales se encuentran en estado crítico.

Durante el período sobre el que se informa, también se dispararon cohetes desde Gaza hacia Israel, dirigidos de forma deliberada contra civiles e infraestructuras civiles. Estos atentados terroristas son consecuencia directa de la retórica ponzoñosa de la Autoridad Palestina y otras organizaciones terroristas que, impulsadas por el odio, exhortan constantemente a la violencia.

Hago un llamamiento a la comunidad internacional para que condene, en los términos más enérgicos e inequívocos, los últimos atentados terroristas contra la población civil israelí. La Autoridad Palestina y los grupos terroristas palestinos como Hamás, la Yihad Islámica Palestina y el Frente Popular para la Liberación de Palestina alientan y aplauden estos crímenes abominables. La Autoridad Palestina apoya claramente el terror y la violencia, como demuestran no solo sus declaraciones oficiales, desfiles y celebraciones, sino también el apoyo material que proporciona a los terroristas y a sus familias (los pagos por matar) .

El líder de la Autoridad Palestina, Mahmud Abbas, se niega descaradamente a condenar los bárbaros atentados terroristas palestinos contra civiles israelíes. Esto demuestra muy claramente quién está detrás de esta oleada de escalada y violencia. Hasta que la comunidad internacional no exija que la Autoridad Palestina y sus dirigentes rindan cuentas y pongan fin por completo a la incitación y el adoctrinamiento a la violencia, que son los principales factores que motivan futuros atentados, los intentos de los palestinos de mutilar y asesinar a civiles israelíes



continuarán. En cualquier caso, Israel, por su parte, seguirá haciendo lo necesario para proteger a su población civil.

Además, la Autoridad Palestina, Hamás, la Yihad Islámica Palestina y otros agentes animan e incitan de forma vergonzosa a los niños a cometer atentados terroristas contra civiles inocentes. Las organizaciones terroristas siguen utilizando noticias falsas y una incesante campaña de incitación en Internet, en la que llaman al asesinato de israelíes inocentes y fomentan el uso de niños como autores de actos terroristas. La comunidad internacional y el Consejo de Seguridad deben insistir en que se ponga fin al terror palestino y a la incitación y el discurso del odio.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Gilad **Erdan**
Embajador de Israel ante las Naciones Unidas
